

うさぎぐみ だより

きらら保育園
令和6年11月1日発行

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。うさぎ組の子どもたちは、マントやスカートを履くと、アナと雪の女王「♪ありのままで」の歌に合わせて歌ったり、踊ったり、大縄での大波小波に挑戦したりなど、寒さを忘れるくらい元気いっぱいに過ごしています。また、かくれんぼなど、ルールのある遊びにも興味を持つようになってきて、友だち同士誘いながら楽しむ姿が見られています。かくれんぼ以外にもルールのある遊びに触れ、楽しんでいけたらと思います。

朝夕の気温差があるため、感染症や体調の変化に十分に留意し、健康に過ごせるようにしていきたいですね。



動物園に行って
ぞうさんを
みたよ!



パズルが完成☆
集中力がすごい
です!!!



ひとりで
できるもん♪
すごいでしょ!



ほくたち
はたらくくるまが
だいすき☆

あそびのようす



おさんほ
たのしいな♪
♥なかよし♥

うんどうかい

10月5日(土)3階ホールにて運動会が行われました。「はやく、よーいどんってしたいな!」と運動会に意欲的で、この日のためにたくさん走って、練習を頑張ってきたうさぎ組さん。本番では、たくさんの方がいて、いつもと違う雰囲気になんて緊張しているお友達もいましたが、お名前を呼ばれると元気良くお返事をし、ゴールにいるお家の人に向かって力強く走り切る姿に成長を感じました。親子競技では、お家の人と一緒にニコニコ笑顔で走る姿が見られ、微笑ましかったです♡最後に、金メダルをもらうと、目をキラキラさせていた姿も印象的でしたね☆



ハロウィン ~TRICK or TREAT~

10月25日(金)少し早めのハロウィンを行いました。今年のおばけミッキー・ミニーに変身☆ねぶり流し館・ひらのや書店・サイクルショップタカハシ・きらら本部を訪問しました。出発前に、一人一人一生懸命に作った服や靴を身に付けると、鏡を見て確認し、「わぁ〜かわいい♡」と大喜び!日頃から親しんできた「♪ぐーちょきぱーでパンプキン」の曲に合わせてノリノリで踊って、ハロウィンの期待が高まり、「はやくいきたいな!」「おかしほしいな!」と元気いっぱいに出発しました。すれ違う人や訪問先でのお客さんに「かわいいね〜」と言われニコニコ◎訪問先では、大きな声で元気いっぱいに「トリックオアトリート!おかしをくれなきゃ、いたずらしちゃうぞ!」と言って、お菓子をいただきました。



♪ぐーちょきぱー
でパンプキン♪



ハッピー
ハロウィン☆



みんなで
はい、ポーズ◎

